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ガバナー公式訪問報告ガバナー公式訪問報告 紙面の都合上ならびに原稿の到着日により掲載順が
前後する場合がございますのでご了承ください。

日時：10月6日（火）
時間：10：00　会長・幹事懇談会

11：00　クラブ協議会
12：30　ガバナー公式訪問例会

　本年は、コロナ禍でＰＥＴＳも地区研修・協議会も通常開催が叶わ
ず、異例な年度のガバナー公式訪問となりました。
　10時からガバナーと会長・幹事の懇談会。福井ガバナー、宗方ガバ
ナー補佐、髙張地区幹事共に気さくにお話しをして頂き、赤平ロータリー
クラブが抱えてる悩みや、問題点のアドバイスを頂きました。
　クラブ協議会では、各委員長の発表に総評を頂き、赤平ロータリーク
ラブの今後の活動に繋がる、貴重な機会を頂きました。
　ガバナー公式訪問例会では、福井ガバナーよりコロナ禍というピンチをチャンスに変えるための考え方や、ホルガー・クナーク
RI会長のお言葉や国際協議会のお話など、自らの言葉で卓話頂きました。
　本年の地区目標である、「守・破・離」の精神、守るべきところはしっかり守って、変化には臨機応変に対応するという考え方
を学び、ホルガー・クナークRI会長の方針である「ロータリーは機会の扉を開く」を今後どのようにロータリー活動に繋げていくか
など大変貴重なお話をお聞き出来ました。

赤平ロータリークラブ 10月6日（火）

　前日10月6日（火）よりの会長・幹事懇談会及びクラブ協議会に引き続
き、7日（水）朝7時30分よりセンチュリーロイヤルホテル20階にて、福井敬
悟ガバナー、青木貞康ガバナー補佐、和田敬友地区幹事をお招きし、
ガバナー公式訪問例会が開催されました。晴天に恵まれたさわやかな
朝の空気の中、ラジオ体操で気持ちよく体を整え、大変和やかな雰囲
気の中例会がスタートしました。
　福井ガバナーからは、ホルガ―・クナークRI会長のテーマと４つのメッ
セージ、地区目標の解説、コロナ禍におけるロータリーをさらに強くするチャンスとしての5つの行動、地区ホームページの活用と
多岐にわたりお話を頂きました。会員一同、大変有意義な時間をすごさせていただきました。
　ご多忙の中、公式訪問を誠にありがとうございました。

札幌モーニングロータリークラブ 10月7日（水）

　10月8日(木)福井敬悟ガバナー、橘功記カバナー補佐、和田敬友地
区幹事、髙張秀人地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問が開催さ
れました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策をほどこし、ＡＮＡクラ
ウンプラザホテル千歳にて伊藤会長、斉藤会長エレクトと稲川幹事の出
席による会長・幹事懇談会に臨まれました。伊藤会長からは、新型コロ
ナウイルス感染拡大防止を踏まえた例会の開催と今年度の会長テーマ
「ロータリーを楽しもう!」についてご説明させていただいた後、福井ガバ
ナーから様 な々ご意見とご指導をいただき和やかな雰囲気の中にも厳
しい意見があり有意義な時間となりました。
　各委員長に出席いただいたクラブ協議会では、年度計画や委員会方針を説明。福井ガバナーはクラブの奉仕活動の足
跡を記した冊子「温故知新」や分収造林「千歳ロータリーの森林（もり）」事業など各委員会への取り組みについて評価してい
ただき貴重なアドバイスもいただきました。
　その後、例会の卓話では「ピンチをチャンスに!」、地区目標の「守・破・離」の心で、初心を忘れず、変化を恐れず、希望の扉
を開きましょう!を映像を交えて熱くお話しいただきました。例会終了後、福井カバナーを中心に記念写真を撮りガバナー公式訪
問を終えました。
　福井敬悟ガバナー誠にありがとうございました。

千歳ロータリークラブ 10月8日（木）

次からはトンボもつけてコピー
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　2020年10月14日（水）、福井ガバナーの公式訪問例会を開催いたし
ました。
　コロナ禍による地区大会の延期もあり、当クラブとしましては福井ガバ
ナーの公式訪問は今年度最初の大きな行事となりました。
　福井ガバナー、山田ガバナー補佐、小山地区代表幹事、平川地区
副代表幹事にお越しいただき、10時から会長・幹事会、11時からクラブ
協議会、12時半からはガバナー公式訪問例会と順調に進みました。
　クラブ協議会では委員会活動計画を各委員長が発表し、福井ガバ
ナーからは会員増強のこと、クラブ会員に役割を持たせることの重要性
などの講評をいただきました。
　例会では福井ガバナーに卓話をしていただき、RIのテーマである「ロータリーは機会の扉を開く」の分かりやすい説明、第
2510地区の指針の説明、そしてコロナ禍の困難な状況を乗り越えることで成長することなどのお話をいただきました。
　お忙しい中、当クラブをご訪問いただき、ありがとうございました。

10月14日（水）札幌真駒内ロータリークラブ

　10月13日、第48番目の公式訪問として白老ロータリークラブをご訪問く
ださいました。早朝、福井敬悟ガバナーをはじめ和田敬友、石川信行両
地区幹事共 ご々到着され、第12グループ山本正幸ガバナー補佐、工藤
裕介ガバナー補佐幹事を交え、会長・幹事懇談会が定刻を早めてはじ
まり、鈴木会長方針の「ロータリーを広報しよう」に深い理解を示してくだ
さいました。
　続く、クラブ協議会までの僅かな時間で、7月12日に開館したウポポイ
（民族共生象徴空間・国立アイヌ博物館）の入り口でもある白老駅北広
場に、当クラブ創立40周年を記念し寄贈した石製ベンチ15基を見学く
ださいました。
次のクラブ協議会での多くのご指導、ご助言は大変参考になり、例会でのガバナーのご講話は、丁寧で分かりやすく、RI会長
の今年度テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」についてのご説明に、会員一同一層の理解を深めることができました。
　お食事は、当クラブの特徴である美味しい例会で、当地自慢の白老牛のすき焼きを召しあがっていただきました。会員一同
有意義な時間を過ごさせていただきましたこと心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

白老ロータリークラブ 10月13日（火）

　2020年10月13日午後4時、私ども苫小牧北ロータリークラブは、福井
敬悟ガバナー、山本正幸ガバナー補佐、和田地区幹事そして石川地
区幹事をお迎えして、今年度のガバナー公式訪問が行われました。
　この公式訪問に先立つ午後3時に、先だって逝去された、当クラブ会
員の伊藤長英パストガバナーのご霊前にご焼香したいとのお申し出が
あり、同行させていただきました。その席では、令夫人に伊藤長英パスト
ガバナーの生前におけるロータリークラブへの功績について感謝の言
葉をかけていただき、ご夫人ともども感激いたしました。
　さて、会長・幹事懇談会では、赤川エレクト、保科幹事とともに対応さ
せていただき、当クラブの実情や今後の展望についてお話しをし、ご助言をいただき、続くクラブ協議会においては、各委員長
からの活動計画報告には、それぞれに適切なご指導を頂戴しました。
　そして、例会での卓話は、RI会長のテーマについて、今年度の地区の方針、そして現在我々が見舞われているコロナ禍と
いうピンチをチャンスに変えるというお話しをいただき、これらは今後のクラブ運営を進めるうえでの指針とさせていただきます。
現在の例年にない環境の中で、いつもと変わらない公式訪問をお受けできたことは、会員一同心から感謝申し上げるところで
す。最後に、福井ガバナーのご健勝を祈念致します。 

苫小牧北ロータリークラブ 10月13日（火）



　10月19日（月）爽やかな秋晴れのもと、福井敬悟ガバナー、第5グルー
プ山田廣ガバナー補佐、小山秀昭地区代表幹事、平川香織地区副代
表幹事をお迎えしてガバナー公式訪問が開催されました。
　会長・幹事懇談会では山谷会長・村山会長エレクト・櫛引幹事の3
名が出席し、クラブの現状について活発に意見交換致しました。特に、
我がクラブの先輩たちが育んで来ました「なごやぎ」の精神が今も脈々
と続くこと、長年に渡り継続している「ひとり親家庭クリスマス会」につい
てご報告致しました。
　クラブ協議会におきましては、田尾副会長・網野副会長より各委員会
の活動の進捗状況について報告致しました。親睦活動や社会奉仕に重点を置いている年度であることをお伝え出来たかと
感じております。
　例会では、福井ガバナーより三つのポイント「ＲＩ会長テーマ」「地区の方針」「回復力」についてご講話頂き、「このような逆境
を乗り越えロータリー活動に邁進していきましょう」というメッセージを会員一同受けとめた次第です。誠に有難うございました。
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札幌南ロータリークラブ 10月19日（月）

　10月15日（木）に福井敬悟ガバナー・山田廣ガバナー補佐・小山秀昭
地区代表幹事・平川香織地区副代表幹事をお迎えし、ガバナー公式訪
問例会を開催いたしました。
　例会に先立ち、10時から行われた会長・幹事懇談会では、当クラブの
概況や昨年度より実施しているオンライン例会の長所短所等を報告し、
和やかな雰囲気の中で懇談が行われました。
　11時からのクラブ協議会では、各委員長が本年度の活動計画書をも
とに進捗状況等を発表し、福井ガバナーより温かい評価を頂戴いたしま
した。
　その後の12時30分より例会が開催され、福井ガバナーよりコロナ禍で大変な時期だからこそ地区方針である「守・破・離」
を活かしてロータリークラブを改革することの重要性や「ロータリーは機会の扉を開く」の意味合い等の大変貴重な卓話をい
ただきました。
　ご多忙の中当クラブをご訪問いただき心より感謝申し上げます。

札幌東ロータリークラブ 10月15日（木）

　10月20日（火）、我がクラブの例会場である岩見沢平安閣において、
福井敬悟ガバナー、和田敬友地区幹事、第3グループ後藤一昭ガバ
ナー補佐、雉子谷明補佐代表幹事、武田勇次補佐幹事をお迎えし、
ガバナー公式訪問が行われました。
　会長・幹事懇談会では、会長、幹事の他に、会長エレクト、副会長、
副幹事も出席し、和やかで率直な意見交換のもと、会員増強、特に若
い世代の勧誘の重要性につきご助言をいただきました。
　引き続いてのクラブ協議会では、各委員長がクラブ活動のご報告を
し、ガバナーからは、「少人数ながらしっかりとした活動を行っている」と
評価をいただきました。
　食事を楽しんだあとの例会でガバナーのご講演があり、コロナ禍におけるロータリアンの心構えとして、「つながる」ことを大
事にし「ポジティブな思考をもつこと」「感謝すること」などのお話は、大変励みとなるものでした。
　お忙しいところご訪問いただいた福井ガバナーはじめ来賓の皆様方に感謝申し上げ、以上ご報告とさせていただきます。

岩見沢東ロータリークラブ 10月20日（火）
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　去る10月22日、岩見沢ロータリークラブガバナー公式訪問日でした
が、福井敬悟ガバナーには前日入りしていただき、嵯峨パストガバ
ナー他、岩見沢クラブ役員にて歓迎の夕食会を開催させていただき
ました。大変楽しく、色 な々話を福井ガバナーとさせていただき貴重な
時間となりました。
　公式訪問当日は、10時からガバナー・会長・幹事懇談会、第3グ
ループ後藤一昭ガバナー補佐、平川香織地区副代表幹事、雉子谷
明補佐代表幹事、小川会長エレクトと内田副幹事同席のもと、新型
コロナウイルス感染症の影響による第2510地区の現在の進捗状況などざっくばらんなお話をさせていただきました。11時から
のクラブアッセンブリーでは各委員長の計画及び報告を福井ガバナーに聞いていただき、ガバナー講評をいただきました。オブ
ザーバーで参加していた岩見沢ネクストロータリー衛星クラブの前川議長からは衛星クラブの活動を、新会員の小池会員か
らアッセンブリーの感想をガバナーに聞いていただき、貴重なアドバイスをいただけました。
　12時20分に写真室にて福井ガバナーを囲んでの集合写真撮影を行い12時30分からの例会では、福井ガバナーよりIR会
長テーマや第2510地区で掲げる「守・破・離」の心を軸に、奉仕の理念について大変参考になる講話をいただきました。会員
一同、新に力強いクラブを目指して取り組んで行く気付きの機会を頂戴しました。この度の来訪で様 な々面で岩見沢ロータリー
クラブへお気遣いをいただいたことに感謝申し上げ、報告とさせていただきます。

岩見沢ロータリークラブ 10月22日（木）

　10月26日（月）、福井敬悟ガバナー・青木貞康ガバナー補佐・小山秀
昭地区代表幹事・髙張秀人地区幹事にご来訪いただきました。
　会長・幹事・会長エレクト・副幹事、合わせて8名で会長・幹事会が
開かれ、会長からは当クラブの現状と活動内容の説明をいたしました。
　クラブ協議会では、各委員長並びに副委員長から本年度の活動計
画および事業の実施状況の説明と50周年特別奉仕委員長からその
進捗状況の説明をいたしました。
　午後からの例会、福井ガバナーの卓話では、『ピンチをチャンスに！』と
題し、ホルガー・クナーク国際ロータリー会長の『ロータリーは機会の扉を
開く』のテーマを分かり易く解説いただきました。第2510地区の目標「『守・破・離』の心で初心を忘れず！変化を恐れず！希望の
扉を開きましょう」についても5つの目標と数値目標を交えて解説いただきました。また、サンディエゴでの5日間にわたる国際協
議会の様子も、多くの写真を交えて楽しくお話いただきました。
　例会後には会員とともに笑顔で記念写真を撮影することができました。改めまして皆様のご来訪に心より感謝申し上げます。

札幌北ロータリークラブ 10月26日（月）

　10月23日（金）に福井敬悟ガバナー、第12グループ山本正幸ガバ
ナー補佐をお迎えし、ガバナー公式訪問が開催されました。午前9時30
分に当クラブ名誉会員である岩倉博文苫小牧市長（岩倉市長不在の
ため福原副市長）を苫小牧市役所に表敬訪問し、第2510地区におけ
る今年度の活動方針について福井ガバナーから説明があり、その後、
苫小牧市、千歳市を含めたコロナ禍の状況や影響を含め周辺地域の
経済状況や雇用等について意見交換が行われました。午前10時より
会場をホテルに移し、会長・幹事懇談会が行われ、会員増強について
紹介があり特にローターアクトや学友等若い人材を如何に育てるか？を
学ばせていただきました。午前11時からは第2回クラブ協議会が行われ、役員、理事、各委員長、新会員、オブザーバー出席
の中、各委員長より今年度の活動方針を発表させて頂き、福井ガバナーより講評を頂きました。12時30分より、福井ガバナーか
らの講話では、今年度目標「「守・破・離」の心で、初心忘れず！変化を恐れず！希望の扉を開きましょう」について具体的に内容
を紹介されコロナ渦の中でも出来ることを未来に向けて進んで行きましょう！と励まされ、大変有意義な公式訪問となりました。

苫小牧ロータリークラブ 10月23日（金）
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　10月27日（火）福井敬悟ガバナー、東山洋徹ガバナー補佐、平川
香織地区副代表地区幹事、和田敬友地区幹事、木村拓司ガバ
ナー補佐事務局員をお迎えしてのガバナー公式訪問を開催いたし
ました。
　10時からの会長・幹事懇談会では会長・幹事と会長エレクトが
懇談をさせていただき、小樽ＲＣの特徴や現状等について佐藤会
長より報告させていただいた後、福井ガバナーからはコロナ禍での
各ＲＣの取組みや前週に行われたポリオチャリティイベントのご報
告、会員増強についてのヒントなどにつきお話をいただきました。
　11時からのクラブ協議会は、ソーシャルディスタンスの確保のため入会3年未満の会員は参加せず、マスク使用の徹
底やマイク使用の度に消毒をするなど感染症対策に万全を期したうえで開催しました。各委員会の委員長より自己紹
介を兼ねて事業計画と進捗状況等を発表し、その後福井ガバナーより講評をいただき、終始和やかな雰囲気の中でク
ラブ協議会を終了いたしました。
　12時30分からのクラブ例会では、福井ガバナーの物腰柔らかな語り掛けで、映像とともに幅広い話題の卓話をいた
だきました。アメリカ、サンディエゴの国際協議会でのホルガー・クナークＲＩ会長はじめ素晴らしい方 と々の出会いを写真
で紹介され、地区目標の「守・破・離」の解説では初心の大切さをご説明いただきました。
　また「日本のロータリー100周年」を迎えて、これからのクラブ戦略が大切である等、示唆に富む内容に気持ちが引き
込まれました。さらにコロナ禍は工夫によって新たな取組みの機会であるという、勇気の湧くお話しもいただきました。ま
た、福井ガバナーと当クラブは、佐藤会長はじめ個人的な接点も多く、会員は親しみをもちながら福井ガバナーの方針を
十分に感じ取ることができました。
　結びに、ご多忙の中、福井ガバナーと東山ガバナー補佐をはじめとされます地区役員の皆様におかれましては、当ク
ラブへのご訪問誠にありがとうございました。お体にご留意され、残りの公式訪問をはじめ年度内全ての事業が無事に
終了されますことをご祈念申し上げ、公式訪問の御礼とさせていただきます。

小樽ロータリークラブ 10月27日（火）

（敬称略）新 会 員 の ご 紹 介

小樽RC

橋本茂樹
令和２年11月10日入会

不動産管理

札幌はまなすRC

高杉　昇
令和２年9月1日再入会

人材支援

岩見沢RC

木村光宏
令和２年11月12日入会

和食料理店

深川RC

平瀬文男
令和２年11月1日入会

保険























地区カレンダー 12月12月 1月1月
1月  職業奉仕月間

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

学友交流会・帰国報告会（札幌）

ガバナー補佐会議（札幌）

次期ガバナー補佐会議（函館）

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31

12月  疾病予防と治療月間

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

登別RC創立50周年記念式典：中止

ガバナー指名委員会（札幌）：延期

次期ガバナー補佐会議（函館）：延期

2021年度 米山奨学生選考試験（札幌）

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31

2020年12月のロータリーレートは地区HPをご覧下さい。

元旦

成人の日

2527
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会員数・例会回数報告会員数・例会回数報告

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

1

2

3

4

5

6

クラブ名
2020.7.1 2020.10.31 増減 内女性

2020.7.1 2020.10.31 増減 内女性

会　　　員　　　数

数
会
例

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計
合　　計

7

8

9

10

11

12

クラブ名
会　　　員　　　数

数
会
例

※岩見沢ＲＣには岩見沢ネクストロータリー衛星クラブの会員数13名（内女性会員0名）を含む

クラブ数
期首会員数
当月末会員数（女性）
増加会員数

70クラブ
2,493人

2,561人（178人）
68人

10月会員増減数

千 歳
千歳セントラル
恵 庭
北 広 島
長 沼
由 仁

え り も
三 石
様 似
静 内
浦 河

伊 達
室 蘭
室 蘭 東
室 蘭 北
登 別
洞 爺 湖

函 館
函館亀田
森

七 飯
長 万 部
函館セントラル

江 差
函館五稜郭
函 館 東
函 館 北
北 斗

白 老
苫 小 牧
苫小牧東
苫小牧北

深 川
羽 幌
妹 背 牛
留 萌

赤 平
芦 別
砂 川
滝 川

美 唄
江 別
江 別 西
岩 見 沢
岩見沢東
栗 沢
栗 山
当 別

札 幌
札幌はまなす
札 幌 北
札幌モーニング
札 幌 西
札幌西北
札幌手稲

札 幌 東
札幌清田
札幌幌南
札幌真駒内
札 幌 南
札幌大通公園
札幌ライラック
新 札 幌

岩 内
倶 知 安
小 樽
小 樽 南
小樽銭函
蘭 越
余 市

3
4
4
4

33
42
7
27
109
20
29
39
81
169
24
35
36
90
15
18
26
28
272
125
16
43
35
51
34
36
340
112
11
51
20
86
12
16
25
333
23
33
71
64
19
8
40
258

74
43
49
15
17
8

206
19
11
14
67
27
138
62
30
32
48
29
12
213
68
36
33
14
10
23
184
10
53
35
18
12
128
31
55
28
29
143
2,493

76
43
49
14
17
8

207
19
11
15
67
28
140
62
33
32
49
29
12
217
78
38
33
14
10
23
196
10
53
38
17
12
130
32
61
29
28
150
2,561

2
0
0
－1
0
0
1
0
0
1
0
1
2
0
3
0
1
0
0
4
10
2
0
0
0
0
12
0
0
3
－1
0
2
1
6
1
－1
7
68

11
9
3
0
3
1
27
1
0
1
4
3
9
2
2
3
2
1
1
11
3
4
0
0
0
2
9
1
0
9
1
0
11
3
2
5
3
13
178

34
42
7
27
110
20
29
38
84
171
24
37
36
91
16
18
26
28
276
139
16
43
36
50
35
38
357
117
11
53
22
88
12
16
27
346
23
33
74
64
19
8
40
261

1
0
0
0
1
0
0

－1
3
2
0
2
0
1
1
0
0
0
4
14
0
0
1

－1
1
2
17
5
0
2
2
2
0
0
2
13
0
0
3
0
0
0
0
3

2
2
0
4
8
2
2
1
5
10
0
1
4
1
2
1
5
0
14
2
2
5
0
10
3
4
26
0
3
0
6
2
3
5
5
24
1
3
4
3
1
0
4
16

4
2
4
5

3
1
3
4
3
2

1
4
3
2
4

4
3
3
4
5
2

4
3
2
3
2
4

2
4
4
3
5

3
4
4
4

4
5
3
5
3
2
4
3

4
4
4
4
4
5
4

4
3
5
4
4
2
2
4

5
2
4
4
3
3
3






